
５年絆アップ宣言 

４年ぞう列車がやってきた 

５・６年いのちの歌 

決勝戦の様子 

     

 

 

 

 

 

素敵で楽しかった絆コンサート 
１２月４日（金）に絆コンサートが行われました。

コロナ禍で、マスクを着けての歌声や保護者の皆さ

んの参加規制など、例年とは違った形式になりまし

たが、子どもたちは、練習を積み重ねた成果をしっ

かりと発揮していました。 

当日は、ＰＴＡ会長さんのみんなの気持ちを一つ

にした挨拶、５年生が最高学年に向けて頑張った絆

アップ宣言、１～６年の「歌いたい」「演奏したい」

「音楽に合わせて表現したい」気持ちが表れていた

発表がありました。 

特に、各学年の発表を見て聴いて、音楽って素敵

で楽しいなと感じました。みんなで力を合わせてい

る姿が素敵でした。そして、いろいろと工夫して表

現している姿が楽しかったです。きっと、みんなで

もっと上手になりたい、目標を達成したいと思いな

がら練習に取り組んだ姿が本番で出たのではと感

じました。 

保護者の皆さん、お忙しい中、参観し温かく見守

っていただき、ありがとございました。 

 

盛り上がったドッジボール大会 

１１月２９日（日）にＰＴＡ育成委員会による校

内ドッジボール大会が本校体育館で行われました。 

今年度、相撲大会・ソフトバレーボール大会・卓

球大会がコロナ禍でいずれも中止となったことで、

育成委員の皆さんが子どもたちの活躍の場をつく

ってくれました。  

おかげで、参加した子どもたちはとてもはりきり、楽しんでいました。徐々に

応援にも力が入り、とても盛り上がった大会になりました。運営していただいた

育成委員会の皆さん、応援していただいた保護者の皆さん、ありがとうございま

した。  
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